

*Commissaires re rue Notre-Dame :*

M. A.-E. Poirier, balance . . . . .	\$226.30
M. G.-W. Parent, balance . . . . .	186.30
M. J.-H. Kennedy, balance . . . . .	226.30
M. D. Masson . . . . .	40.00

*Témoins experts re Côte Saint-Lambert :*

M. Camille L'Heureux . . . . .	33.00
M. P.-E. Lamalice . . . . .	66.00
M. O.-J. Monday . . . . .	66.00
M. W.-M. Kearns . . . . .	66.00
M. E. Lavigne & Cie. . . . .	66.00

*Résolu:* De souscrire à ce rapport.

28. *Résolu:* D'autoriser le trésorier de la Ville à emprunter, en anticipation du revenu, \$300,000 de M. H. de Lorimier, et \$400,000 de M. R. Wilson-Smith, au taux de 4½%, lesdits emprunts devant être émis et payés à New-York et la Ville devant payer le change.

29. *Résolu:* De prier le trésorier de la Ville de soumettre à la prochaine assemblée de la Commission, un rapport complet des démarches faites par le département des détectives pour opérer l'arrestation de l'ex-paie-maitre A. Hamel.

30. Soumis un rapport de la sous-commission des Expropriations recommandant de payer à MM. Mussen, Kennedy et Resther, commissaires de l'expropriation de la Côte Saint-Lambert, un acompte de \$200 chacun.

*Résolu:* De souscrire à ce rapport.

31. Le trésorier de la Ville soumet un rapport de M. P. Collins, comptable en chef du département du Revenu, déclarant que la "Wire & Cable Co." a creusé un puits pour approvisionner d'eau sa manufacture à l'angle des rues Guy et Saint-Jacques, et que le compte d'eau de cet établissement est, par ce fait, tombé de \$508.10 à \$10.25.

Renvoyé aux avocats de la Ville.

La Commission ajourne à lundi, le 18 du courant, à 2 heures.

RENE BAUSET,  
Assistant-greffier de la Ville.

**COMMISSION DE LA VOIRIE**

Compte rendu de l'assemblée du 15 juillet  
(assemblée ajournée)

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, Turner, N. Lapointe, Ames, Bastien et Leclaire.

**REQUETES, ETC.**

—De la "Sicily Asphaltum Paving Co." offrant de fournir à la Voirie des blocs de granit Stanstead et Mont Johnson, en quantités égales, au coût de \$1.65 la verge carrée, livraison aux endroits qu'indiquera l'inspecteur de la Ville.

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant d'accepter cette offre.

—De propriétaires et de locataires des quartiers Saint-Denis et Duvernay demandant que la "Montreal Street Railway Co." soient priée de prolonger sa voie sur l'avenue Mont-Royal, depuis la rue Dufferin jusqu'à l'avenue Papineau.

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport demandant d'accéder à la requête en question, et d'ordonner à la "Montreal Street Railway Co." de prolonger sa voie de façon à satisfaire à ladite requête.

—De la Commission des Marchés, soumettant un extrait des minutes touchant le coût d'une balayeuse mécanique à procurer à la "Montreal Stock Yards."

*Résolu:* De prier l'inspecteur de la Ville de faire rapport sur les balayeuses dont peut disposer le département, et s'il ne s'en trouve pas, d'indiquer ce qu'il en coûterait de se procurer une balayeuse neuve.

—De la Commission des Marchés, soumettant un extrait des minutes touchant la défectuosité du pavage de la rue LeRoyer.

Renvoyé à l'inspecteur de la Ville.

—De M. D.-A. McCaskill informant la Corporation qu'elle peut si elle en a besoin, se procurer des cendres de charbon à sa manufacture, No 209 ruelle des Fortifications, le charroi devant être effectué par la Ville.

*Résolu:* Que copie de cette offre soit transmise à MM. Rousseau et Griffin afin qu'ils puissent se procurer les cendres dont ils pourraient avoir besoin.

*Commissioners re Notre-Dame street, east :*

A. E. Poirier, balance . . . . .	\$226.30
G. W. Parent, balance . . . . .	186.30
J. H. Kennedy, balance . . . . .	226.30
D. Masson . . . . .	40.00

*Expert witnesses re St. Lambert Hill :*

Camille L'Heureux . . . . .	\$33.00
P. E. Lamalice . . . . .	66.00
O. J. Monday . . . . .	66.00
W. M. Kearns . . . . .	66.00
E. Lavigne & Cie . . . . .	66.00

*Resolved:* To concur in said report.

28. *Resolved:* To authorize the City Treasurer to borrow in anticipation of revenue \$300,000 from H. de Lorimier and \$400,000 from R. Wilson-Smith at 4½%, said loans to be issued and paid in New York and the City to pay the exchange.

29. *Resolved:* To instruct the City Treasurer to submit at the next meeting of the Committee a full report of the steps taken by the detective department for the arrest of A. Hamel, ex-paymaster.

30. Submitted a report of the sub-committee on expropriations, recommending to pay Messrs. Mussen, Kennedy and Resther, commissioners re expropriation of St. Lambert Hill, \$200.00 each on account.

*Resolved:* To concur therein.

31. The City Treasurer submitted a report from Mr. P. Collins, General Accountant Revenue department, stating that as the Wire and Cable Co., had sunk a well to supply their factory corner St. James and Guy streets, their water account has fallen off from \$508.10 to \$10.25.

Referred to the City Attorneys.

The Committee then adjourned until Monday, the 18th inst., at 2 o'clock.

RENE BAUSET,  
Asst. City Clerk.

**ROAD COMMITTEE**

Report of adjourned Meeting, held the 15th of July.

Present: Ald. Larivière, chairman, Turner, N. Lapointe, Ames, Bastien and Leclaire.

**PETITIONS, ETC.**

—From the Sicily Asphaltum Paving Co., offering to supply Stanstead and Mount Johnson granite blocks in equal quantities at the rate of \$1.65 per sq. yd. delivered on the streets wherever ordered by the City Surveyor.

*Resolved:* That a report be made to Council recommending that said offer be accepted.

—From proprietors and tenants of St. Denis and Duvernay wards, requesting that the Montreal Street Railway Co., be required to extend the street car track along Mount-Royal avenue, from Dufferin street to Papineau avenue.

*Resolved:* That a report be made to Council recommending that the request of the petitioners be acceded to, and that the Montreal Street Railway Co. be ordered to lay the necessary rails in order to comply with the request of the petitioners.

—From the Market Committee, an extract of minutes regarding the cost of securing a rotary broom for the Montreal Stock Yards.

*Resolved:* That the City Surveyor be instructed to report stating whether the department has any brooms to dispose of, and if not what will be the cost of securing a new rotary broom.

—From the Market Committee, an extract of minutes regarding the defective pavement on the LeRoyer street market place.

Referred to City Surveyor.

—From D. A. McCaskill stating that if the Corporation is in need of any coal ashes, the same may be had at his factory, No. 209 Fortification lane, the cartage to be done by the City.

*Resolved:* That Messrs. Rousseau & Griffin be given a copy of said letter so that they may utilize the said ashes if required.